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本日欠席者

出 席 報 告

第 2219 回例会　　2022 年 8月1日（月）　晴れ時々くもり

皆さん、こんばんは。本日の例会もハイブリットで行いま
す。今日もズームで参加できる方は参加いただいていま
す。先ずは、横浜RCの杉山様、ようこそお越し下さいまし
た。小さなクラブですが仲の良いクラブです。ゆっくりし
ていただきますようお願い致します。後半は、各委員会活
動計画発表第2日目です。各担当の皆様発表宜しくお願
い致します。先ほど5時から、第2回理事会が行われまし
たので、主な内容を報告致します。まず協議事項として、
コロナ感染者拡大の中での例会開催について、例会場と
オンラインとのハイブリッド例会開催について検討致しま
した。現在の例会場は、消毒、検温の実施、席のレイアウ
ト･間隔の確保、アクリル板衝立等、感染予防対策が多数
行われています。理事会では例会場に参集しての例会開
催を基本とするとの意見が多数でした。さらに、状況によ
っては、オンラインでの出席も可能とするという意見でし
た。また、例会前の食事も通常料理提供を基本にするこ
ととなりました。2つ目の協議事項は、例会場のロータリ
ー旗とクラブバナーの購入についての協議が行われまし
た。旗やバナーに記されているマークの公式なデザイン
や色指定が平成25年より厳格化されました。当会の歯
車の周囲の紫色、マークのデザインは現在公式とは認め
られません。この際、創立50周年にあたり、公式な物に
新調するべく話し合いを致しました。新バナーの費用は、
50枚注文で単価2,970円、新公式ロータリー旗は22,000
円で合計金額は170,500円です。理事会承認されました
ので了承願います。次に、今日で何度目かですが、青少年

交換学生受け入れについて皆さんのお手元にお配りした
要望書案をご覧ください。より良い青少年交換事業のた
め第4グループとして問題点を示し要望して行くという提
案が第4グループ会長幹事会にて茅ヶ崎中央RCより出さ
れた件について、当理事会では｢交換学生受け入れ事業は
今後も継続することが望ましい。受け入れクラブについて
も現状の輪番制を遵守し、学生を受け入れるより良い方
法を模索してほしい｣という主な内容で審議決定されまし
た。お手許の要望書案をご覧いただき、何か提案があり
ましたらお寄せ下さい。1つ1つ問題点を解決していくた
めの提案です。ご了解をお願い致します。

会長の時間

山本哲会員、清水会員

司　会　　山本和好副幹事

斉　唱　　国歌｢君が代｣、寒川ロータリークラブ讃歌｢陽光と夢を｣

ソングリーダー　　島村クラブ管理運営委員長

ビジター　杉山　徹様 (横浜 RC)

メークアップ【1週間前の例会】井上晋一会員 (理事会 )

第2216回９６．７７％

審議事項
1）7/11｢直前会長幹事・ガバナー補佐慰労会並びに新会
　員歓迎会｣決算書の件･･･承　 認
2）眞原 浩氏入会の件｛〇スポンサー :山本和好会員　
　〇職業分類:大分類:電気および電子工業、小分類：電
　気工事｝･･･理事会異議なし。明日全会員に入会審査
　を送付
3）9/27(火)｢新会員の集い｣参加費5,000円をクラブより
　拠出の件･･･対象者5名分最大25,000円をクラブより
　拠出、承認
4）例会場レイアウトをもとのスクール形式に戻す件 → 
　SAA一任
5）地区研修･協議会日程変更に伴うプログラム変更の件
　･･･2023.4/2開催予定の地区研修･協議会が4/23に変

理事会報告
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会長　石腰　亮　　幹事　小澤千明

会報委員(クラブ管理運営委員会)

島村盛晶　　山本和好　　石丸博久　　大澤　剛　　小澤千明　　

菊地良夫　　鈴木郁男　　茂内　勝　　二見　茂

イマジン・ロータリー

寒川ロータリークラブ

石腰会長



その他受理
●ガバナー事務所
～ロータリーの友事務所勤務体制について｛時差出勤
　と在宅勤務併用で対応｝
●国際ソロプチミスト寒川
～新会長就任のお知らせ｛新会長 : 村田ふ志子様　任
　期 :2022.7 ～ 2023.6｝

台北士林RC
週報受理

藤沢、綾瀬、各RC

例会変更
幹事報告

委員会報告・地区および地域出向者報告
情報集会第 4班　島村班長
急なお願いで恐縮ですが、第 4班の情報集会を8/12
( 金 )17 時より寒川町商工会大会議室にて行います。
開催方法は追って事務局よりお知らせします。よろしく
お願いいたします。

各委員会活動計画発表
司会：石腰会長
それでは先週に引き続き各委員会の今年度活動計画
を発表していただきます。中野国際奉仕委員長、菊地
創立50周年実行委員長、内野定款細則諮問委員会兼
クラブ研修委員長、井上晋一長期ビジョン検討委員会
･会計、中村SAAにお願いします。
〇国際奉仕委員会　中野委員長

今年度の委員会計画書用に方針の原稿を提出した時
点では、｢新型コロナウイルスの感染者も減少傾向と
は言え高止まりを続けている中、今年度も先ずは感染
対策を第一に姉妹クラブとの交流を考えていかなく
てはいけないと思います。お互いのクラブの内情をよ
く話し合い、過去2年間のブランクを埋める意味でも
今年度は決行できる方向で進めていこうと考えてい
ます。｣と書かせていただきましたが、現時点では新型
コロナに加えてサル痘という新しいウイルスによる
感染症が日本でも発生し始めていることから、お互い
のクラブの状況を常に話し合って何かできることを
探していくしかないのかなと考えており、姉妹クラブ
との交流に関しては様子を見ながら進めてまいりた
いと思います。また、ロータリー財団･米山奨学会への
寄付に関するご理解とご協力を引き続き得られるよ
うに活動してまいります。創立50周年記念式典もひ
かえた今年度、手探りの状況ではありますが、更に姉
妹クラブとの懇親を深め、ロータリーの場を通じて仲
間の輪を広げていけるよう、何とかいい方向へ進めて
いこうと考えております。活動計画：1.姉妹クラブと
の交流：◇台北士林RC･寒河江RCとの交流：状況を見
ながら前向きに考えていきます。2.ロータリー財団へ
の寄付目標：◇年次寄付200ドル/人　◇ポリオプラ
ス寄付40ドル以上/人　3.米山記念奨学会への寄付目
標：◇普通寄付＋特別寄付　20,000円以上/人　4.ポ
リオ撲滅運動の推進：◇寒川町産業まつり｢END 

回覧
〇AMDA MINDS( アムダマインズ )2021 年度活動報告

ゴルフ同好会　椎谷会長
例会終了後に総会を行いますので出席をお願いいたし
ます。9/1(木)-2(金)の遠征ゴルフには4組の方々にご参
加いただけることになりました。組合せは追ってお送りし
ます。

同好会報告

　更されたため、4/3:地区研修･協議会報告と4/24:休会
　(祝日週)を入れ替え、4/3:休会、4/24:地区研修･協議
　会報告とする、承認

221９回スマイルボックス

合計29,000円
◎杉山　徹様(横浜RC)
　横浜RC･NHKニッパツの杉山です。いつも当社のゴル
　フシャフトNS Proをご愛用いただきまして誠にあり
　がとうございます。年間700万本生産しております。
　賞金女王の稲見もねプロもNS Pro使用プロです。で
　は皆様、本日もどうぞよろしくお願い致します。平塚
　市在住です。妻は北陵高校OGです。
◎石腰会長・小澤幹事
　1）本日も一部Zoom使用の例会となり、残念ですが
　皆様よろしくお願いします。
　2）横浜RC杉山様、ようこそお越しくださいました。
　3）今日は各委員会活動計画発表第2日目です。各担
　当の皆様、よろしくお願いいたします。
◎小澤幹事
　先日はコロナに感染しご心配をおかけしました。おか
　げさまで同居家族全員元気になりました。そんな中、
　次男夫婦に待望の私にそっくりなとってもかわいい男
　の子が誕生いたしました。私にとっては二人目の孫で

茂内クラブ管理運営委員

　す。幸のおすそ分けをしたいと思いスマイルさせてい
　ただきます。
◎島村会員
　先日東京カントリークラブでハーフベストが出ました。
　まだまだ修行中です。
◎石塚、石丸、磯川、井上(稔)、金子、椎野、茂内、下里、
鈴木(郁)、鈴木(正)、中野、中村、三留、村松、山本(和)、
若菜、各会員

小澤幹事



〇創立50周年実行委員会　菊地委員長

急遽Zoom出席となりすみません。50周年については
前回のクラブフォーラムで大体の事柄について決定
しました。方向付けははっきりとしたと思います。こ
れからは実行あるのみです。来月には記念事業に着手
しなければならないと思います。そのあたりを記念事
業部会にお願いします。今年度は3回、50周年実行委
員会のクラブフォーラムが計画されています。その際
には私から皆さんに提案していきたいと思いますの
でどうぞよろしくお願いいたします。

当委員会は、金子委員、中村委員、三澤委員、会長幹事
、で構成されています。定款細則諮問委員会では、3年
ごとのRI規定審議会で決定された事項についてクラ
ブ内で必要なことに関して皆さんにご報告していく
という形をとっていきたいと思います。また、研修委
員会につきましては年度内に2-3回は研修会を持ちた
いと思っています。対象者は新会員ですが、それにこ
だわらず理事さんの研修会なども持てればいいなと
思っています。皆さんのご意見があればお聞かせくだ

〇定款細則諮問委員会兼クラブ研修委員会　内野委
員長

まず、会計です。活動方針：会計は、理事会、会長、幹事
、各委員会との連携を密にし、クラブ資金の有効且つ
適正な運用を管理すべくその執行に努めます。活動計
画：1.年度計画に基づく予算の執行状況を随時理事会
に報告しクラブ活動の円滑な運営に努めます　2.会
費等の徴収と費用等、入出金の適正管理に努めます　
3.会計帳簿及び関係書類と現金の照合を毎月行いま
す　4.会計事務の簡素化に努めます　長期ビジョン
検討委員会としましては、次の世代に残せるような、
子育て世代を応援できるようなことができたらいい
と思っています。寒川町役場内の子ども支援課などと
も連携しながら検討し、早いうちに皆さんにご提示で
きるようにしたいと思います。

〇長期ビジョン検討委員会･会計　井上晋一委員長

〇中村SAA

副委員長の菊地さんと私の二人だけの委員会です。な
るべく早く来て会場設営をするのがSAAの役目です。
会場レイアウトについても色々考えているところで
すが、コロナ以前のレイアウトに戻すには今の感染者
数がもう少し落ち着かないと難しいと思っています。
活動計画：1.ビジターは全会員で歓迎するように努め
る　2.クラブ協議会、クラブフォーラムや講師の卓話
等時間が必要な例会に関しては、時間の制限を設けな
い　3.前段のセレモニーはスムーズに進行し、例会内
容の時間が短縮されないように努める（特に第1例会
）4.例会中は私語を慎み、妨げにならないように努め
る　5.今後はハイブリッド例会が増えることも予想
されますので、例会欠席またはオンライン出席される

さい。委員会の中で検討しできるところは実行してい
きたいと思います。皆さんのご協力をよろしくお願い
いたします。

標：◇普通寄付＋特別寄付　20,000円以上/人　4.ポ
リオ撲滅運動の推進：◇寒川町産業まつり｢END 
POLIO NOW｣キャンペーン実施としましたが、過去の
産業まつりとは状況が変わり寒川RCとしては豚汁の
販売ができなくなりそうです。どれだけの人がロータ
リーのブースに集まってくれるのか予想がつきませ
んが、待っているだけではなく募金箱を持って会場内
を歩いたりするようなのか、委員会の中でよく話し合
っていこうと思います。皆さまのご協力がすべてです
。一年間どうぞよろしくお願いいたします。



方は、事務局への事前連絡を徹底するようお願いいた
します。今年度一年間、よろしくお願いいたします。
石腰会長
発表いただいた皆様、ありがとうございました。最後
に皆様にお知らせをさせていただきます。9/11-12は
寒河江RCとの交流会を予定していましたが、コロナ
を含めた諸事情により交流会は中止となりました。
12日は通常の例会を予定していますが、島村クラブ
管理運営委員長より寒川神社の職員に卓話をお願い
できないかとの打診がありました。内容は今若い人た
ちが非常に関心を持っている暦についてです。大安や
仏滅などの六曜だけでなく一粒万倍日といった吉日
の話や、｢鎌倉殿の13人｣で人気の源頼朝や梶原景時
と寒川神社の関わりなどを神社の職員の卓話という
形でお話しさせていただくことになります。また、暦
については9月の例祭に合わせ寒川神社で小さな展
示会を行う予定です。卓話を聞いてから展示会をご覧
になるのも一興かと思います。よろしくお願いいたし
ます。また、今日から寒川神社の参道に、いつも助成金
をいただいている少年館の子どもたちが美術の時間
に書いた絵が灯篭に掛けて展示しています。テーマは
｢戦争と平和｣です。飛行機から飴玉が落ちてきたり、
戦車から花火が出たりと、子どもたちの感じ方には驚
かされるばかりですが、明かりが入るときれいですの
でよろしければ散歩がてら見に来ていただければと
思います。


